

22.09.2010 - 07:15 Uhr

Allianz Suisse cède Phenix et Alba à l'Helvetia

Zurich (ots) -

Allianz Suisse cède au groupe Helvetia ses filiales Alba Compagnie d'Assurances Générales SA, Phenix, compagnie d'assurances SA et Phenix, compagnie d'assurances sur la vie SA. À la condition que les autorités de surveillance donnent leur accord, la transaction, qui se monte à 302 millions de francs, sera conclue au cours du 4e trimestre 2010.

Alba, dont le siège est à Bâle, est un assureur dommages présent dans toute la Suisse. En 2009, la société a enregistré un volume de primes de 131,8 millions de francs, pour un bénéfice annuel de 26 millions de francs. Phenix, siège à Lausanne, intervient quant à elle dans les assurances vie et dommages. En 2009, le volume total de ses primes s'est élevé à 87,1 millions de francs et son bénéfice, à 1,8 million de francs.

Manfred Knof, CEO d'Allianz Suisse, à propos de la transaction: «Cette vente permettra de simplifier davantage encore les structures du groupe Allianz Suisse. Allianz Suisse Assurances, Allianz Suisse Vie et CAP Protection Juridique forment aujourd'hui une communauté d'exploitation, tandis qu'Alba et Phenix sont autonomes.» Ces dernières années, Alba et Phenix ont largement contribué au succès d'Allianz Suisse. Celle-ci est convaincue d'avoir trouvé en l'Helvetia un acheteur qui, grâce à son positionnement sur le marché suisse, offre les meilleures conditions pour que le potentiel de ces deux sociétés soit exploité au mieux.

Sans prise en compte d'Alba ni de Phenix, Allianz Suisse a enregistré l'an passé un volume de primes de près de 3,8 milliards de francs selon les normes IFRS. Elle emploie 3650 collaborateurs en tout et fournit une couverture d'assurance et de prévoyance à plus de 930'000 particuliers et plus de 100'000 entreprises.

Contact:

Hansjörg Leibundgut
Mobile: +41/79/300'71'52
E-Mail: hansjoerg.leibundgut@allianz-suisse.ch

Bernd de Wall
Tél.: +41/58/358'84'14
E-Mail: bernd.dewall@allianz-suisse.ch